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第1809回2021年（令和3年)4月13B(火）

ところで、先日、人工光合成の研究が実用化一歩手前

まできているというグッドニュースをみつけました。水

と太陽光による究極の再生可能エネルギーであり、 「カ

ーボンゼロ時代」のキーマンという訳です。憂龍なニュ
ースばかりの昨今ではありますが､東山植物園におきま

して、ほとばしる新緑のエネルギーを浴びながら、はか

らずも､ひと夜の夢を見させていただいた次第でありま
した。

以上で、私の会長挨拶といたします。ありがとうござ

いました。

友愛の日

….………………………………･~……“先回の例会 ・・…・

第1808回2021年（令和3年)4月7日（水）晴

SRC合同例≦≧
ヴェルサイユの間

ホスト：名古屋和合ロータリークラブ

進行：名古屋和合RC会場運営小林委員長

◆点鐘

◆国家「君が代」

◆□－タリーソング「奉仕の理想」

◆出席報告

正会員 34(26）名出席 15名

出席率 57．69％

名東RC佐藤健吾会長挨拶

議
ブとして、3月2日開催する予定でありましたl.M.もコロ

ナにより中止という残念な思いです。

我がクラブを紹介しますと、現在会員数は60名で、内

女性会員は10名で、和気あいあいとしたクラブです。

又､会員増強委員長をはじめ会員増強推進協議会のメン

バーにより5名入会し、2名の入会者が決まっています。

退会者は1名のみです。

最後になりますが､次年度はコロナも終息することを願
いまして挨拶とさせていただきます。

’東RC岡本光生会長挨拶
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皆さん、こんにちは。名古屋東RC

の岡本でございます。

新型コロナが一向に収まりそうに

ありません。時節柄、このような多

数の皆さまが参加される会食の湯

は珍しく、少々戸惑っております

が、しかしながら、本日は、事前の
一

入念な感染対策をもって会場設営に奔走され､かくも盛

大に6RC合同の例会が開催される運びとなりましたこ

と、ホストクラブの和合RCの田中会長をはじめとする、

小林運営委員長他関係の皆様方には、まずもって、改め

て感謝と御礼を申し上げたいと思います。

さて、私ども東RCにおきましても、先月に入り、よ

うやくにして、暹常の対面式例会を再開させたところで

した。そして、先月末には、恒例の夜間例会としての家

族会を、栗山植物園内の「ガーデンテラス東山」におき

まして、恐る恐る関催させていただきましたが、久ﾉﾏに

会員各位の笑顔に接することができました。
その夜の東山植物園は、満閏の桜とあざやかなピンクの

山つつじ、そして、新芽のもえき色も鮮やかに、全山早

くも若芽のエネルギーがほとばしる新緑の季節に突入

したかのような佇まいでありました。

’ 千種RC大谷恩会長挨拶

爵
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皆さん、こんにちは。

本日は､名古屋和合□一タリークラ

ブの田中会長はじめ会員の皆様に

は､6RC合同例会を設営していただ

き誠に有難うございました｡感謝申
し上げます。

さて､今年度は新型コロナウイル

つ

鑓
スの影響で例年と同じような形で例会を実施すること

が困難な状況になりました。しかし、名古屋千種□一タ

リークラブは、緊急事態宣言発令中の2月の例会を除い

’ 会長テーマ『不易流行』 本瓠は抑唯紙を･世"jして諺I)ます



て、例会会場である東急ホテルのご協力や感染予防対策

をしっかり行うことによって､できる限り例会を開催し

てきました。

秋季家族例会、職場例会、年末会員家族懇親会も無事行

うことができ、親睦を深めることができました。

今年度の当クラブの奉仕事業としては､地区補助金を

利用して11月に東山植物園で植栽事業「花いっぱいプ

ロジェクト」を実施いたしました。ちょうど、25RC社

会奉仕事業が行われました桜の回廊に続く丘の上の花

畑です。今、色とりどりの花が出迎えておりますので是

非お立ち寄り頂ければ、と思います。

その他､NPO法人セカンドハーベスト名古屋に余剰食品

と現金寄付の支援をさせていただきました。また介助犬

育成募金として、介助犬と共に星ヶ丘三越前で、育成支

援のための募金活動を行う予定です。

今後、コロナウイルスの影響はまだまだ続きますが、

今年度残り2ヶ月半、有意義なロータリー活動、例会が

できるように精一杯努力していきたいと思います。

有難うございました。

係の話になってしまいました。

最後に話を変えます。

4日の日曜日、競泳の日本選手権で「池江瑠花子さん」

が100メートルバタフライ決勝で勝ちました。世の中を

明るくしてくれました。これからも池江選手を応援して

いきたいと思っています。

挨拶を終わります。ありがとうございました。

｜ 東山RC吉川寿一会長挨拶 ’

一クラブ様」には心より御礼申し上げます。

さて、当クラブ、次年度は25周年を迎えます。

周年準備の一環として､休会を防ぐためEクラブ方式の

ホームページによる例会の参加、又、ZOOMによる理事

会を導入して参りました。

今年度は、会員増強の手段として、衛星クラブを設立し

更に「機会の扉」を開いていきたいと思います。

25周年に向けて、この6RCの連携による皆様の更な

るお力添えを宜しくお願い申し上げます。
簡単ではございますが、ご挨拶に代えさせて頂きます。

｜ 和合RC田中正次会長挨拶 ’昭和RC高橋進会長挨拶

蕊蕊
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多くの会員を集めた例会は大変なことと思います。

地区では、地区大会、地区協、分区ではI.Mと諸行事が

いつもと違った対応となっています。今回は特別な配盧

も必要だったと思います。本当にご苦労様です。

そして私共の任期もあと3か月となりました。例会や行

事が普通に行えるように祈っております。

3月の半ばで国の「緊急事態宣言」も解除されました。

一安心と思いました。うきうきする季節です。いろいろ

なスポーツも開幕いたしました。花見等人出も一昨年に

戻ったようにみえます。それぞれに注意はしてみえると

は思いますが、コロナ閏係の数値がじわじわと悪化し医

師等専門家は豐鐘を鳴らしているようです｡一度規制を

緩めてしまうと再度の強化は難しいことと感じました。

規制し続けるのもよいことではありませんが､規制を外

したり緩めたりするときにはなにか工夫が要るのでは
ないかと思いました。4月5日より「まん延防止等三点

宿置」が1府2県で適用されました。このような時期に

もう「GOTOTRAVEL」や「GOTOEAT」が取り

ざたされています．大丈夫でしょうか。また、コロナ閨

ミ
ナ、コロナ」と翻弄されているような日々です。新型コ

ロナウイルスの感染拡大、なかなか出□が見えない状況

になってきています。

緊急事態宣言解除後のリバウンドが顕著に出始め､早く

もコロナ「第4波」の篁戒感が強まっている。

ストレスと闘ってきた。

感染という皇体的恐怖､経済が停滞することによる暮ら

しの恐怖、それに、人の交流やふれあいといった人間の

営みが脅かされる恐怖､実に多面的な恐怖を巻き散らし

ています。

「一期一会（和合クラブテーマ)」

多くの事業分野の会員で構成されている､職業分類の□

－タリークラブは直接的でも間接的でも多くの会員が、

コロナ禍で何かしらの影響を受けています。

今こそ、人々が手を取り合って行動し助け合う。ロータ
リーのビジョンを実行する時、我ﾉﾏの腕の見せ所です。



◆次年度ホストクラブ

名東RC津本進一次期幹事挨拶

I _"KM-J- 次年度この6RC合同例会のホスト

役を務めます名古屋名東□一タリ

ークラブ、私は次年度幹事の津本で

す。本日欠席の橋本会長工レクトに

代わりまして私から次年度のご案

内をさせて頂きます。

2022年3月29日火曜日、場所は

名古屋マリオットアソシアホテル
’ ~ ~ ~ニコボ瀞グズ ’
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の16階タワーズボールルームにて開催を予定しており

ます。

昨年に続き今年もコロナ禍の中での開催となりました

が、来年こそはマスクもなく、消毒もなく、皆様には素

顔のままで来場いただける環境になることを心より願

っています。

また、次年度は、中村公彦ガバナー補佐が当クラブに

おきましてはSAAに就任の予定です｡さぞかし丁重なる

おもてなしを皆様に提供することができるのではない

かと大いに期待をしています。

来年の3月29日は名古屋マリオットホテルヘお出か

けいただけますよう、名古屋名東ロータリークラブメン

バー一同、心よりお待ち申し上げております。

Ｊ

子
倫
美
佳
昭
一

代
加
有
美
叩
一

喜
多
原
岡
見
氷
記
一

萩

松

菫

碓

計

一

后

一

件

一

３

一

道

雄

恩

昭

１

｜

浩

重

経

井
藤
谷
人

福
加
大
舎

郎
文
孝
三
玄
一

一
健
和
聖

立
藤
田
木
田
一

足

伊

太

鈴

吉

一

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

』

＜ガバナー月信4月号より＞

Governor'sMessage〆

◆乾杯中村公彦ガバナー補佐挨拶 4月は｢母子の健康月間｣です。

皆さん､こんにちは。2020-21年度ガバナー､名古

屋北ロータリークラブ所属の岡部勢です。
まずは先月14日､地区大会に神野重行RI会長代理をお

迎えし､多くの御来賓､会員､ファミリーのご登録をいた

だき無事終了できましたこと､誠にありがとうございまし

た｡ニューノーマル時代のハイブリッド型地区大会を目指

し､ホストクラブの知立ロータリークラブ及び関係の皆さ

んと一生懸命に企画を練り､入念に準備して実施しました。

結果として神野RI会長代理のおっしゃられたように､マロ

ーニーRI直前会長とのオンラインセッションを含め､歴代

3人(ホルガー･クナーク､マーク･D･マローニー､ゲイリ
ー･ホワン各氏)のRI会長にビデオメッセージなどでご出

演いただき､示唆に富んだお話をきかせてもらえる｢おま

け｣まで付いた大会となりました｡元宮崎県知事･東国原

英夫さんのピンチをチャンスに変える講演｢逆境を笑え」

もよかったのではないでしょうか｡最も良かったことは、

創意工夫をし入念な準備をすることによりイベント開催が

実現したことです。
さて､昨年初から始まった新型コロナ禍ですが私たちの

予想より遥か長期にわたって続くことが確実になってき

ました｡昨年2月頃､政府発表では少しの間忍耐すればこ

の災禍は逃れられる、というような説明でした。しかし

中々収束しません｡そこで私は一旦延期したPETSを止

む無<DVD視聴による研修会議にしました｡そして､今

度こそ終わるのではないかと思っていた矢先､さらに拡

大し､マスコミ情報もどこまで信じられるのか？というと
ころにまでなってしまいました。

地区研修･協議会も2回延期しましたが､それでも収まら

ず試行錯誤の上､やっと6月6日に初めてのYouTube

による地区研修･協議会として実施しました｡その中で必
死に考えた創意工夫が今になって役立っており､今月行

皆さま、こんにちは。

非常に多くの方にお集まりいただ

きまして、ありがとうございます。

3月2日に待ち遠し<l.M.を企画い

たしておりましたが、さすがにコ

ロナには勝てませんでした。非常

に私個人としては、とても残念で

韓
毒

ございます。

ただ、少しづつではありますが、こういう形で多くの

方々にお集まりいただく機会を、各クラブやホストクラ

ブが作られることはとても良いことではないかと期待

をしてございます。

コロナに打ち勝つ必要は決してございません。コロナと

共にどういうやり方があるのかと、皆様一人ひとり自分

のペースで考えられながら、やはり□－タリアンは

facetofaceかなと思ってございます。

この場、この貴重なお時間を十分堪能して頂けたらなと

思っております

前後いたしましたが、本日は名古屋和合RC田中会長
はじめクラブの皆さま方ホストのご尽力にあらためて

敬服を申し上げますと共に、明日の藤岡カントリークラ

ブの6RC合同ゴルフに参加されます方は､日頃のうっぷ

んを大いに晴らしていただいて、ソーシャルディスタン

スを保ちながら楽しく過ごしたいと思います

6RCメンバーの皆さま、本日ご出席の皆さまのご健勝

ご多幸をお祈りいたしまして乾杯！



｢災害復興支援チャリティコンサート2021｣のご案内われる地区･研修協議会も昨年同様にYouTubeの活用

で行われます｡一つの運営インフラが出来たわけですが、

沓名年度はさらに工夫を重ねてよりニューノーマルなセ

ミナーを開催してもらえればと思います。

また､4月14日をもって､名古屋宮の杜□－タリークラ

ブがこれまでの西三河中分区から西名古屋分区の名古屋

名駅ロータリークラブの子クラブとして移ります｡若々し

さ溢れるクラブですので､今後ますますのご活躍をお祈

りいたします。

ところで､今月4月は｢母子の健康月間｣です。

食の分野ですが､当2760地区で今年度大きく伸びた奉

仕事業が｢子ども食堂｣です｡もともと名古屋名東ロータ

リークラブのRCCで市内中心に積極的に活動支援をして

いたのが､ロータリアンが多く応援するようになり､地区

でも支援しましたところ大きなうねりになってきました。

地区内すみずみまで行き渡るように､地区社会奉仕委員

会も支援策を構築中です｡日本は世界で最も豊かな国で

あったはずです｡多くの子どもたちが食に困るという事

態があってはならないと思います。

引き続き､｢行動するロータリアン｣のご協力よろしくお

願いいたします｡私の年度もあと3か月ちょっとになりま

した｡最終コーナー､やり残すことの無いように努力を積

み重ねてまいります｡あと少しお付き合いください。

国際ロータリー第2760地区

2020-21年度ガバナー

名古屋北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ所属岡部勢

〆

名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合会

名古屋大須ロータリークラブオオスシンガーズ

団長鬼頭茂成

平成23年3月11日の東日本大震災から今年で10年が

経ちます｡我々｢名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合

会｣は､震災復興の支援をしようとその年に組織し､同年6

月4日｢東日本大震災チャリティコンサート2011｣を開催し

ました｡10年継続することを掲げ､今年で第10回を迎えま

す｡前回までの義援金総額は6,804,873円となり､全額

が｢あしなが育英会｣に寄付されました｡皆様のご協力に心

より感謝申し上げます｡当日はYouTY1beによるライブ配

信が予定されておりますので､皆様是非ご覧くださいます

よう何卒お願い申し上げます。

－＊－＊－＊一＊一＊－＊－＊－＊一＊一＊一＊-＊-＊-＊-＊－＊-＊－＊-＊-＊-＊－＊-＊-＊-＊

演奏会名:名古屋地区ロータリークラブ合唱団連合会

「災害復興支援チャリティコンサート2021」

（名古屋市内25RC社会奉仕委員長会議支援事業）

日時：令和3年4月22日(木)午後6時30分開演

オンラインコンサート

KANONチャンネルにてリンク

→https://00m.in/onENE
－＊－＊－＊－＊－＊‐＊－＊－＊一＊一＊一＊－＊一＊一＊一＊一＊一＊一＊一＊一＊一＊－＊－＊－＊－＊
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〉財団室NEWSより
ロータリー希望の風奨学金〆

お知らせ

【環境の寄付】

ロータリーで｢環境｣の重点分野が追加されたことにより、

環境保護の取り組みを支援できるようになりました。

ロータリーでは､天然資源を保全･保護し､環境の持続可

能性を高め､人と環境との調和を促す活動を支援してい

ます｡ロータリー財団へのご寄付を通じて､ロータリー会

員による重要な活動を支えることができます。

【三点分野のロゴ】

新たに加わった環境のほか､これまでの重点分野のロゴ

にも変更が加えられています。

騒
騨唾

風の便り

「私たちロータリアンは、

東日本大震災のことをけして忘れません」

3月11日､10年前の東日本大震災の関連情報がテレビ

の画像に流され､新聞紙上でも多くの情報が流されまし

た｡改めて震災でなくなられた方々のご冥福をお祈りい

たします。前77号で｢小史希望の風ロータリー希望の

風奨学金一被災者とともに｣を発行するとの情報をお

届けしましたが､『希望の風ロータリー希望の風奨学金

10年のあゆみ』として発行いたしました｡皆様のお手元

届いたかと思います｡ご感想と共に､新たな入手方法に

ついてのお問い合わせを頂いております。本誌の発行は

ロータリー東日本大震災青少年支援協議会の総会決議の

下､編集･印刷ならびに発送は､関係委員の協力によっ

て行われました｡その為､皆様にお届けできる数量の印刷

しかしておりません｡協議会のホームページの｢ロータリー

希望の風奨学金｣に掲示いたしておりますので､ダウンロ

ードしてご覧頂きますようお願いいたします。

また､ロータリー文庫にも､資料を提供しておりますの

で､ロータリー文庫のHPにて順次公開されるものと思い

ます。

希望の風ロータリー希望の風奨学金10年のあゆみ

(kibounokaze.com)
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https://kibounokaze.com/book/
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次回例会: 2021年(令和3年) 4月20日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階錦の間

クラブ､三フフォーラムミ


